
 

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,   

ich bin Jörg Lipp, 63, Vater, verheiratet, 3 Kinder, 4 Enkel, seit 40 Jahren Unternehmer, 
seit 7 Jahren Mitglied im KV und „seit ewig“ schon Grünen-Wähler. Als aktueller 
Kreisschatzmeister des KV Nürnberg macht mir die Arbeit sehr viel Spaß, wir haben im 
Vorstand viel voneinander gelernt, diskutiert und zusammen gestaltet.  

Woher komme ich?                                                                                                                   
Ich bin Immobilien Projektentwickler www.lipp-projektentwicklung.de, arbeite als 
Gutachter und Mediator für das Amtsgericht bei schwierigen Immobiliensituationen mit 
dem Ziel eines „sozialverträglichen Interessensausgleichs“ und verwalte einen 
Wohnungsbestand.  

Als Kaufmann bin ich  

• für ein „geschäftliches Miteinander auf Augenhöhe“, respektvoll u. wertschätzend.  
• für die Umsetzung des Artikels 14, Grundgesetz, „Eigentum verpflichtet“: Eigentum 

soll so genützt werden, dass es allen dient und die Gemeinschaft entwickelt. 
• erfahren im Umgang mit Geld, gesetzeskonformer Buchhaltung und strategischer 

Finanzplanung – auch in schwierigen Zeiten. 
• der Meinung „Geld ist Energie“: Geld ist unabdingbar für positive gesellschaftliche 

Entwicklungen: Weg von fossil zerstörender Ressourcenvernichtung, hin zu einer 
nachhaltigen Ökosphäre und globaler Gerechtigkeit. 

 
Und was bedeutet das für die Partei? 
 
Die fundamental wichtigen Aufgaben des/der Schatzmeister*in: 
• auf 12 Monatssicht die Haushaltplanung mit fortlaufender Aktualisierung  
• Wahlkampf-Budgetierungen mit fortlaufenden Aktualisierungen 
• Einhaltung des Imparitätsprinzips: Gewinne erst berücksichtigen, wenn real 

entstanden, drohende, (noch nicht eingetretene) Verluste antizipieren 
• Strategische Planung der Rücklagenbildung zukünftiger Wahlkämpfe 
• Verantwortlicher Umgang mit den anvertrauten Beiträgen der Mitglieder und 

Mandatsträger*innen sowie die Einhaltung einer regelkonformen Buchhaltung. 
 
 

Über Euer Votum für weitere 2 Jahre würde ich mich sehr freuen!    Euer Jörg  

http://www.lipp-projektentwicklung.de/

